

静岡新聞で学ぼう



記事を読んで問いに答えましょう。

トみ終え新草

沼津市内の小



O点を取れるよう勉強 かった。テストで10 は「なるべく家にいた れぞれの思い出を発表 も頑張りたい」と話し した。中西悠月君(11 元気よく手を挙げ、そ ため早く友達に会いな

市はコロナ感染拡大

前、始業式が行われた。 大岡小では同日午 | 教室では冷房をつけ、 |全校児童404人が放

送室からの中継を各数 室のテレビ画面で視聴 した。藤曲明子校長は 症予防に注意を促し、 コロナ感染対策や熱中

を見つけてほしい」と えて自分や友達の良さ これまでと視点を変

いう短い夏休みを終えて授業を再開した。児童生徒らは新型コロナウイル ス感染防止のため、マスク姿で教室に顔をそろえ、夏休み中の思い出や新 子期の目標を語った。 猛暑が続く中、沼津市内の多くの公立小中学校が18日、今年は10日間と

① 沼津市内の多くの公立小中学校では、この記事が出され た年は夏休みが何日くらいでしたか。

② 夏休み明けの新学期がいつもの年と違っていると思う点 を記事から見つけ、3つ以上書きましょう。

ごし方を質問。児童は 担任教諭が夏休みの過 6年2組の教室では みは短縮にした。夏季のエアコン設置を7月 登校に伴う熱中症対策 | 中に前倒しで行うなど | (東部総局・水野紗希) に伴う休校措置で夏休 として、公立中学校へ取り組みを進めてい

(3)	③ 新学期にあなたが「力を入れたいこと」、	「注意したいこと」は何ですか	ν。それぞれ1つず [・]	つ書きましょ う 。
	カを入れたいこと			

注意したいこと

名前 作問者:静岡新聞NIEコーディネーター



静岡新聞で学ぼう



記事を読んで問いに答えましょう。

短い夏休み終え新学

沼津市内の小中学校



担任教諭が夏休みの過

かった。テストで10 は「なるべく家にいた れぞれの思い出を発表 O点を取れるよう勉i した。中西悠月君(11 元気よく手を挙げ、 ため早く友達に会いた ごし方を質問。児童は 市はコロナ感染拡大

全校児童404人が放 送室からの中継を各数 室のテレビ画面で視聴 を見つけてほしい」と した。藤曲明子校長は えて自分や友達の良さ コロナ感染対策や熱中 これまでと視点を変 6年2組の教室では

ス感染防止のため、マスク姿で教室に顔をそろえ、夏休み中の思い出や新 いう短い夏休みを終えて授業を再開した。児童生徒らは新型コロナウイル 丁期の目標を語った。

大岡小では同日午

〜 1000年の 1000

① 沼津市内の多くの公立小中学校では、この記事が出され た年は夏休みが何日くらいでしたか。

10

② 夏休み明けの新学期がいつもの年と違っていると思う点 を記事から見つけ、3つ以上書きましょう。

猛暑が続く中、短い夏休み、マスク姿 教室では冷房、テレビ画面で始業式

みは短縮にした。 夏季 のエアコン設置を7月 登校に伴う熱中症対策 中に前倒しで行うなど (東部総局・水野紗希 として、公立中学校へ取り組みを進めてい

③ 新学期にあなたが「力を入れたいこと」、「注意したいこと」は何ですか。それぞれ1つずつ書きましょう。 力を入れたいこと

(例) 視点を変えて自分や友達の良さを見つけたい。 など

注意したいこと

(例) 熱中症にならないように注意したい。 など